

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Penerapan Etika dan Standar Profesi di BMT Nahdlatul Ulama Artha Berkah maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Prinsip-prinsip etika dan standar profesi di BMT Nahdlatul Ulama Artha Berkah yaitu prinsip kepatuhan, prinsip kerahasiaan, prinsip kebenaran pencatatan, prinsip kesehatan bersaing, prinsip kejujuran wewenang, prinsip kehormatan profesi, prinsip pertanggungjawaban sosial, keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT dengan menerapkan prinsip-prinsip syariah dalam kehidupan nyata, kekeluargaan dengan menciptakan sebuah rasa oleh manusia untuk mempererat hubungan antar keduanya maupun berkelompok agar timbul rasa kasih sayang dan persaudaraan, kebersamaan dengan membentuk ikatan berdasarkan rasa kekeluargaan atau persaudaraan, senyum, salam, sapa, jujur dalam bertindak dan bersikap, rajin, tepat waktu, dan tidak pemalas, sopan santun dan hormat, simpatik, serius, memiliki rasa tanggung jawab, memiliki rasa yang tinggi terhadap BMT Nahdlatul Ulama Artha Berkah, menolong anggota.
2. Penerapan etika dan standar profesi di BMT Nahdlatul Ulama Artha Berkah yaitu ketepatan waktu, pelayanan yang sama, dan tidak terjadi kesalahan, memberikan pelayanan yang maksimal, memberikan perhatian yang tulus, dan ketepatan melaksanakan ibadah. Para karyawan BMT Nahdlatul Ulama Artha Berkah sudah menerapkan etika dan standar profesi dengan baik.
3. Permasalahan dan penyelesaian di BMT Nahdlatul Ulama Artha Berkah yaitu belum disiplin terhadap waktu dan penyelesaiannya ditegur, diberikan surat peringatan 1, surat peringatan 2, dan surat peringatan 3, di skorsing, dan di PHK. Kualitas sumber daya manusia masih terbatas dan penyelesaiannya sumber daya manusia diberikan pelatihan dan pengembangan. Belum menerapkan sikap pantang menyerah dan penyelesaiannya diberikan dukungan dan motivasi.

B. Saran

1. Untuk penelitian berikutnya penelitian ini sebagai dasar acuan untuk membuat penelitian bagi peneliti selanjutnya, sebagai referensi tambahan untuk peneliti selanjutnya, dapat menambah wawasan untuk peneliti selanjutnya.
2. Untuk akademis penelitian ini diharapkan dapat memberikan pengetahuan untuk kita semua terutama mahasiswa-mahasiswi Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam mengenai penerapan etika dan standar profesi di BMT.

